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Gestores públicos buscam soluções às prioridades da população nos
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Educação, saúde, pavimentação, trabalho, renda e lazer são algumas das prioridades trazidas à
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU), nesta semana, por prefeitos e vereadores que
estiveram em audiência com o diretor-geral, João Carlos Ortega, e com o assessor especial Lúcio
Tasso.

Educação, saúde, pavimentação, trabalho, renda e lazer são algumas das prioridades trazidas à
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU), nesta semana, por prefeitos e vereadores que
estiveram em audiência com o diretor-geral, João Carlos Ortega, e com o assessor especial Lúcio
Tasso.   O prefeito de Ribeirão do Pinhal, Wagner Oliveira Martins, o mais novo do Paraná, com 25
anos, conversou com João Carlos Ortega sobre a capacidade de endividamento do município.
"Minhas prioridades são principalmente a geração de emprego, renda e saúde para a população",
afirma.   Martins pretende usar os recursos disponíveis para investir em infraestrutura à área
industrial, com construção de um barracão industrial, e na compra de um terreno para aumentar a
área do aterro sanitário do município.   Além disso, Martins quer adquirir uma área para extração de
argila, que é a matéria prima para fabricação de tijolos, no distrito de Triolândia. Com o prefeito,
estava o seu chefe de gabinete, Eneucino Iel.   João Carlos Ortega recebeu, ainda, o prefeito de
Laranjal, Josmar Moreira Pereira, para assinar edital de licitação à compra de uma pá carregadeira
sobre rodas, acoplada com retroescavadeira, no valor total de R$ 319 mil, pelo Sistema de
Financiamento aos Municípios (SFM), com contrapartida municipal de R$ 4 mil.   "Preciso arrumar
as estradas rodoviárias de terra e são muito usadas pela agricultura e para o transporte escolar. O
município é muito carente", afirma Pereira.   Suas prioridades, além das estradas, são educação,
agricultura e a saúde. Neste encontro, o prefeito estava acompanhado do deputado estadual
Bernardo ribas Carli e dos vereadores Elizeu Serodio e Elisandra Patrícia da Rocha.   MEU
CAMPINHO - O prefeito de Novo Itacolomi, Moacir Andreolla, também foi recebido por Ortega. O
tema principal do encontro foi a construção de um campo de futebol do programa "Meu Campinho"
no Parque de Lazer Madre Paulina. Este parque já possui um lago, pista de caminhada, quiosque,
gruta, piscina e academia para idosos.   "Com a adição dos módulos do &lsquo;Meu
Campinho&rsquo;, o parque vai ficar ainda mais completo e a população mais satisfeita, com
maiores possibilidades de lazer para toda a família", destacou Ortega.   Uma de suas prioridades de
Andreolla é a geração de emprego e renda à população. Por isso, o prefeito pediu recursos para a
construção de um Barracão Industrial. Os vereadores Ebisom de Souza Quevedo e Mauridio Garcia
Junior o acompanharam nesta visita.   Vereadores de Astorga, Claudinei Oliani, o Pastor Nei, e
Maurício Ricardo Juliani, mais o vereador de Santa Mariana, Guto Barros, acompanhados do chefe
de gabinete do deputado estadual Cobra Repórter, Ademar Ramos, conversaram com o assessor
especial Lúcio Tasso, sobre a possibilidade de construção de casas geminadas e, ainda, para
conhecer melhor o Programa "Meu Campinho".   "Vamos voltar para Astorga, medir a praça que fica
em frente ao Colégio Adolfo, e já começar a ver a possibilidade de implantação do campinho de
futebol para as crianças do próprio Colégio e também de Escolas do município", afirmou Pastor Nei.
  O prefeito de Campo Bonito, Antonio Carlos Dominiak, também esteve na SEDU para assinar
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edital de licitação destinado à compra de um rolo compactador, no valor de R$ 347.500,00, pelo
SFM. "Arrumar e manter nossas estradas vicinais é uma das minhas prioridades. Além, claro, da
saúde e educação", diz Dominiak.   Ele afirma que esta assinatura foi muito importante, porque o
município tem um rolo pequeno, mas que não dá conta de conservar bem as estradas. "A
necessidade de termos uma máquina maior, com esta capacidade é imprescindível". Dominiak
estava acompanhado do presidente da Câmara do município, vereador Ademar Belo.    Também
passaram pela SEDU, em conversa informal com João Carlos Ortega, o prefeito de Mandirituba,
Luís Antônio Biscaia, acompanhado de seu assessor de gabinete Thiago Vonsovicz. Alem deles, o
deputado estadual Guto Silva e seu assessor parlamentar Rony Lazzari.                                             
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